

**MOCIÓN DE APOYO A LA HUELGA FEMINISTA DEL****EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

El próximo 8 de Marzo, día Internacional de la Mujer, el Movimiento Feminista con el apoyo de organizaciones feministas y colectivos políticos, sociales y sindicales han convocado una huelga feminista a la vez que una gran variedad de acciones, cuyo objetivo principal es visibilizar la necesidad de seguir trabajando para alcanzar una igualdad real entre mujeres y hombres en todas las áreas de la sociedad.

Con estas acciones se pretende denunciar todas las desigualdades, las discriminaciones y las violencias estructurales que sufrimos las mujeres, así como reivindicar un nuevo modelo social, más justo, más democrático y mucho más igualitario.

Es cierto que en los últimos años hemos dado algunos pasos y hemos avanzado, pero seguimos teniendo muchos motivos por los que apoyar la huelga y todas las acciones que se realizarán en torno al 8 de marzo.

Algunos de esos motivos son:

- Es urgente que se consideren las violencias machistas como una cuestión que atañe a toda la sociedad, así como tener en cuenta sus distintas causas y dimensiones.
- Son necesarios cambios culturales, en las ideas, actitudes, relaciones y en el imaginario colectivo para que las mujeres sean dueñas de sus cuerpos y vidas.
- Las diferencias laborales siguen presentes en todo el mundo, las mujeres siguen siendo las que tienen más contratos parciales y temporales, así como que perciben salarios más bajos y sufren mayor precariedad.
- El trabajo dedicado por las mujeres a los hogares, al cuidado y a la reproducción supera el 50% del PIB, lo que significa que el Estado hace recaer en las mujeres gran parte de lo que debería ser atendido mediante los servicios públicos, por ello es necesario que se visibilice y reconozca el valor y dignidad del trabajo doméstico y de cuidados.
- Actualmente corremos el riesgo de que los derechos sexuales y reproductivos adquiridos sean eliminados entre otras excusas para fomentar la natalidad.
- Para garantizar los derechos de todas las mujeres y un mundo donde nadie muera en el mar, un mundo sin muros, ni alambres, ni vallas, ni concertinas, ni CIEs. Porque en estos casos son las mujeres y las niñas las que se encuentran en una situación de mayor vulnerabilidad y con mayor riesgo de explotación. Es necesario recordar que ninguna persona es ilegal.
- Porque es necesaria una sociedad que respete y valore la diversidad sexual, de identidad y/o expresión de género.
- Cada vez se conocen más datos sobre agresiones sexuales y violaciones a mujeres, que han pasado de ser actos criminales individuales a formas grupales. Por ello es necesario modificar la legislación a fin de proteger a la mujer y no permitir su culpabilización social y mediática. Necesitamos hacer efectiva la verdad, la protección, la reparación y la justicia.
- En nuestro país se han asesinado a más de 1.000 mujeres en apenas 14 años. Esta realidad

debe traducirse en un rechazo frontal y denuncia de esta situación a la vez que se consolide la construcción de una cultura antipatriarcal para erradicar esta violencia sistémica que sufrimos día a día las mujeres.

- Son miles las mujeres y niñas víctimas del tráfico de personas para consumo sexual de los hombres.

- Día a día seguimos sufriendo y viviendo la cosificación y la hipersexualización de los cuerpos femeninos en las diferentes esferas públicas, publicitarias, etc.

- Hay que construir una economía sostenible, justa y solidaria que gestione los recursos naturales de forma pública y comunitaria, que esté basada en las necesidades de la población y no en el beneficio capitalista.

Es más necesario que nunca acabar con todas las discriminaciones entre mujeres y hombres por ello todas las instituciones del Estado tienen que participar de forma activa en su erradicación y no como meros espectadores.

Por todos estos motivos, los Grupos Municipales de Somos Majadahonda, PSOE e Izquierda Unida proponen que se apruebe la siguiente

### MOCIÓN

El Ayuntamiento de Majadahonda se compromete a:

- Apoyar y facilitar la participación y asistencia a todas las convocatorias de las diferentes acciones y actividades, incluida la huelga feminista de 24h.
- El día 8 de Marzo no se convocarán ni actos oficiales, ni reuniones que no estén directamente relacionados con el día Internacional de la Mujer, con el fin de facilitar la asistencia a estos últimos.
- Facilitar con todos los medios materiales, personales y de difusión (redes sociales y página web municipal) la información sobre las acciones, las manifestaciones, concentraciones, actividades y actos que se convoquen para el 8 de marzo tanto en nuestro municipio como en la Comunidad de Madrid.
- Enarbolar la bandera feminista en el Ayuntamiento como símbolo de apoyo a la lucha de las mujeres durante el 8 de Marzo, además, se colocará la pancarta "Ni una Menos" en el balcón.
- Comprometerse a la puesta en marcha inmediata, a evaluar y hacer un seguimiento de todos los acuerdos plenarios sobre igualdad aprobados por esta Corporación.



Irene Salcedo Berdión

Somos Majadahonda



Elisa Piñaria Pereira

PSOE Majadahonda



Juan Santana Uriarte

IU Majadahonda